



Der Pelikan kommt.

Wir leben in einer zerstörerischen Welt. Viele wissen es, aber es fällt schwer, die Dinge zu benennen, Kritik zu formulieren, geschweige denn, sich etwas anderes vorzustellen und es sich zu erkämpfen.

Wir sind eine Gruppe von Menschen, die sich genau dies zum Ziel gesetzt haben und dazu ein öffentliches Seminar organisieren. Unsere Idee ist es, aus unserer antikapitalistischen und herrschaftskritischen Perspektive eine theoretische Einführung in eine Gesellschaftsanalyse zu machen: in dem wir beim Grossen ansetzen, dem Erfassen des heutigen (krisenhaften) Zustandes der Welt, und uns zum Kleinen, unserer täglich gelebten Normalität, hinbewegen. Dazu soll es kein Vorwissen brauchen – wir wollen eine gemeinsame, theoretische Basis legen und dabei die Frage nach unseren Utopien und konkreten Ansätzen miteinbeziehen.

Dieses Seminar wird im Mai und Juni 2014 in Basel stattfinden. Wenn du Interesse hast, mehr erfahren oder dazu beitragen willst, schreibe uns bis Anfang April eine Mail mit dem Betreff «Interesse» oder trage dich in den Verteiler ein und wir halten dich auf dem Laufenden!

E-Mail: derpelikankommt@riseup.net

Mailverteiler: eepurl.com/NJIcf



Kapitalismus · Neoliberalismus · Krise · Aufstände · Aufstandsbekämpfung · Geschlecht
Sicherheitsdiskurs · Kontrollgesellschaft · Utopien · Städtische Ent- und Aneignungsprozesse
Theorie und Praxis · Diskussionen · Kaffee & Kuchen
